Раздел содержит основные показатели, характеризующие демографическую ситуацию. Данные об общей численности населения, включая городское и сельское население, а также распределение численности населения по полу и возрастным группам в межпереписной период являются расчетными (оценкой), основанными на итогах Всероссийской переписи населения 2010 года и текущего учета естественного движения и миграции населения. Национальный состав населения и распределение сельских населенных пунктов приведены по результатам обработки итогов переписей населения.  

Более подробная информация по статистике населения представлена в статистическом сборнике «Демографический ежегодник России. 2017» и в статистических бюллетенях: «Численность населения Российской Федерации по муниципальным образованиям на 1 января 2017 г.», «Численность и миграция населения Российской Федерации», «Численность населения Российской Федерации по полу и возрасту», «Естественное движение населения Российской Федерации» (http://www.gks.ru/wps/wcm/ connect/rosstat_main/rosstat/ru/statistics/publications/catalog/), а также в официальных изданиях Росстата по итогам Всероссийской переписи населения 2010 года (http://www.gks.ru/free_doc/new_site/perepis2010/croc/ perepis_itogi1612.htm).

The section contains main indicators characterizing demographic situation. Data on total population, including urban and rural population, as well as distribution of population by sex and age groups in the intercensal period are estimates based on results of the 2010 Russian Population Census and annual estimations of population change due to births, deaths, and migration. The national composition of population and distribution of rural population establishments are based on results of population censuses. 
Further information on population statistics is provided in the statistical handbook, “Demographic Yearbook of Russia” and in the statistical bulletins: "Population size of the Russian Federation by municipalities as of January 1, 2017", "Number and migration of population of the Russian Federation", "Population of the Russian Federation by sex and age", "Natural movement of population of the Russian Federation" (http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/ rosstat_main/rosstat/ru/statistics/publications/catalog/), as well as in official publications of Rosstat using results of the 2010 Russian Population Census (http://www.gks.ru/free_doc/new_site/perepis2010/
croc/perepis_itogi1612.htm).
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